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白木幸久　会員 忙しいお盆がおわりました。

坂本夕樹　会員  様似へキャンプに行ってきました。

２泊３日の予定でしたが、

台風の影響の為１泊で帰ってきました。

　　長屋親睦委員長よりニコニコ献金報告

もっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもう〜〜〜〜全会員総親睦委員全会員総親睦委員全会員総親睦委員全会員総親睦委員〜〜〜〜

河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内
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会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

皆さん，こんにちは〜

私は，もし，今の職業に就いていなかったら，イベント

クリエーターになりたいと思っています．ここロータリー

クラブは様々な企画を出すことが可能な場所であり，

自分のやる気次第で様々なことを企画することができ

ます．そこで，いろいろな企画を考えている中の一つを

紹介します．

夏の最後を彩る花火大会も天気に恵まれて，ビール

を片手に観覧した方も多かったのではないでしょう

か？さて，ビールといえばおつまみをなしに語ることは

できません．今回は，そのおつまみについてのお話で

す．ひまわりの種を知っていますか？大リーグ中継で

も選手が試合中にペッペッと吐き出す映像を見た人も

いると思います．このひまわりの種は一粒の種から，５

００粒から６００粒が採取されます．

ニコニコ献金

もし，我々音更ロータリークラブのメンバーに１０粒のひまわりの種を手渡し，各自庭やベランダで夏の間育てても

らい，育った花から採れた種を全部集めたとなれば，どのくらいの数になるのでしょうか？

5,000粒かける３７名ですから，185,000粒もの種が集まります．この集まった種をみんなで炒って，おつまみ用の
ひまわりの種を作り，その後はビールで乾杯なんてできたら，ちょっとした親睦会ができると思いませんか？そし

て，暑い夏でも，ずっと熱くて楽しい夏になりそうな気がします．



 

「お客様への電力供給について」

守護　雅富　会員

新入会員卓話　守護雅富　会員

「お客様への電力供給について」卓話

富田幹事より会務報告

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広
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　８月２４日（水）　夜間例会(オリエンテーション)　　　　　　　　（ロータリー情報委員会）

　８月３１日（水）　会員卓話／阿部幸男　会員　　　　　　　　　　（プログラム委員会）

　９月　２日（金）　鹿屋RC訪問夜間例会　　　　　　　　　　　　　（理事会）
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